
En ce mois d’avril, Jean Nouvel Design a le plaisir de vous présenter ses derniers projets et ses actualités 
Milanaises.

It’s April, and Jean Nouvel is very pleased to introduce his last projects and Milanese news.

Bonne lecture et bon salon ! Enjoy your reading, and have a nice Design Week!

L’agence Jean Nouvel Design fait peau neuve et s’est installée mi-mars dans ses nouveaux locaux. 
L’adresse reste inchangée.

The Jean Nouvel Design studio has gone through a makeover and moved in new offices mid-March. The 
address remains the same.

10 Cité d’Angoulême, 75011 Paris.

NEW OFFICE

NEWSLETTER avril 2019

Inaugurée en octobre dernier, la Fondation Alda Fendi conçue par Jean Nouvel, abrite également 24 
appartements et un restaurant. Voici les intérieurs de quelques-uns d’entre eux.

Inaugurated last October, the Alda Fendi Foundation created by Jean Nouvel also houses 24 apartments 
and a restaurant. Here are the interiors of some of them.

+ More Informations

LAST PROJECT - Rhinoceros - Fondation Alda Fendi Esperementi - Rome

Nous sommes fiers de vous présenter JUMPER, le fruit de la collaboration de Jean Nouvel avec VS, leader 
mondial du mobilier scolaire. Jumper se décline en coque polypropylène à effet coussin d’air (Jumper 
Air) ou bois moulé (Jumper Ply), cinq piètements, de nombreuses couleurs joyeuses, et différentes tailles. 
Une collection de tables associée sera dévoilée courant 2019.

« JUMPER est une chaise qui s’adresse à tout le monde, aux enfants, aux élèves, aux étudiants, aux gens 
qui travaillent et même à ceux qui veulent la mettre chez eux. Je crois qu’on aura toujours le souvenir 
des meubles avec lesquels on a vécu, c’est pourquoi il est bon que ces objets soient mémorables, au 
sens sensible et qu’ils soient tout à fait faits avec amour et avec perfection. J’ai été très impressionné par 
la collaboration avec VS, le nombre d’essais, de questions sur le plan de l’ergonomie, de la technique, 
de la durabilité, de la prise en main, le travail des textures, du plastique, des différents pieds. Ce fut un 
travail de collection, d’approfondissement, de différentiation pour arriver finalement à une chaise qui 
soit parfaite ! » JN

We are proud to present you JUMPER, result of the collaboration between Jean Nouvel and VS, World 
Leader on the school furniture market. JUMPER is an adaptable chair for people of different corpulence, 
usable at school as much as at the office. JUMPER is made of a polypropylene shell with an air cushion 
(Jumper Air) or molded wood (Jumper Ply) effect, five bases, many cheerful colors and different sizes. A 
collection of matching tables will be displayed in 2019.

“JUMPER is a chair for everybody : kids, pupils, students, working people and even for those who just want 
to have it at home. I believe we keep memories of all the furniture we ever had, this is why it’s important for 
them to be memorable in a sensitive way, meaning they have to be conceived with love and perfection. I 
was very impressed by our collaboration with VS, the number of trials we made, and the thoughts we had 
about ergonomics, technic, durability, handover, the work on textures, on plastic and the different bottoms 
we conceived. It has been a work of collection, deepening and differentiation to finally get to the perfect 
chair ! ” JN

+ More Informations

NEW PRODUCT : JUMPER

NEW PRODUCT : SCALO

AWARD / NOVELTIES : ENIGME A TICS

NOVELTIES : ON LINES

NOVELTIES : SUPER_POSITION

CELEBRATION : UNIFOR 50’years anniversary UNIFOR

Présenté en exclusivité à Londres fin mars dans le cadre du Passenger Terminal Expo 2019, SCALO 
est le fruit de la collaboration de Jean Nouvel avec CCM / Matteo Grassi, leader mondial du mobilier 
d’aéroport.
Scalo est une nouvelle solution révolutionnaire de sièges sur poutres pour les aéroports et les espaces 
publics. La structure minimale du siège permet une installation extrêmement rapide à l’aide d’uniquement 
deux vis, ainsi que l’ajout de multiples accessoires. La coque structurelle des sièges est moulée d’une 
seule pièce, les accoudoirs intègrent des prises électriques et USB. SCALO est disponible en PU ou en 
cuir moulé, sans coutures et extrêmement durable.

Presented in exclusivity in London at the end of March during the Passenger Terminal Expo 2019, 
SCALO is the result of Jean Nouvel’s partnership with CCM/Matteo Grassi, world leader on the airport 
furniture market. SCALO is a new revolutionary solution of beam seats for airports and public spaces. The 
minimalist structure of the seat allows an extremely fast and simple installation, with only two screws. The 
structural shell of the seats is molded from only one piece and allows a fast assembly, as well as a wide 
range of modularity and accessorizing. Plugs and USB ports are incorporated in the armrests. SCALO is 
available in polyurethane or molded leather, without seams and extremely sustainable.

+ More Informations

Enigme a tics, la table de Jean Nouvel dessinée pour Bottega Ghianda a reçu le Wallpaper Design Award 
dans la catégorie « Best lost Week end ».
Fabriquée en bois de poirier avec incrustations d’ébène et d’érable, elle dissimule un jeu d’échec, un jeu de 
l’oie, un jeu de dame et un backgammon. Les portes et tiroirs permettent d’y ranger tout le nécessaire d’un 
bar. Elle sera exposée pendant la Design Week de Milan et présentée dans une nouvelle finition Wengé.

Du 9 au 14 avril 2019 : Palazzo di Brera, Sala delle Adunanze dell’Istituto Lombardo, Via Brera 28, Milan

Enigme a tics, the gaming table designed by Jean Nouvel for Bottega Ghianda, received the Wallpaper 
Design Award in “Best lost Week end” category. Made of pear wood with inlays of ebony and maple, it 
hides a chess game, a goose game, checkers and a backgammon. All the props needed in a bar can be 
put inside the table’s doors and drawers. It will be displayed during the Milan Design Week and presented 
in a new Wengé finish.

From April 9th to April 14th 2019: Palazzo di Brera, Sala delle Adunanze dell’Istituto Lombardo, Via Brera 
28, Milan

+ More Informations

ON LINES, la nouvelle lampe de table de Jean Nouvel pour Nemo est une invitation au jeu.
La base en aluminium extrudée, disponible en blanc et noir, permet à chacun de composer librement le 
set de plaques en polycarbonate (colorées ou non). La lumière ainsi diffusée crée sur murs et plafonds de 
multiples reflets, projections colorées, jeux d’ombres et de lumières.

ON LINES, the new table lamp by Jean Nouvel, is an invitation to play. The extruded aluminum base, available 
in black or white, allows everyone to compose freely the set of polycarbonate slabs (colored or not). With 
this setting, the light creates multiple reflections with colorful projections and interplays between light and 
shadow on the walls and ceilings.

Euroluce : Hall 15, Stand C27 D20
Showroom : Via Santa Cecilia, 2, Milano

+ More Informations

Les nouvelles finitions, dimensions et compositions de la bibliothèque Super_Position sont actuellement 
exposées à Paris chez RBC jusqu’au 12 avril 2019 et seront à découvrir à Milan lors du Salone del Mobile. 
Super_Position se compose de montants et d’étagères en aluminium extrudé, assemblés à l’aide d’un 
système de jonction invisible. Ceci assure et garantit la stabilité de la structure ainsi qu’une résistance 
particulière aux charges.

The new finish, dimensions and arrangements of the Super_Position bookcase are currently displayed at RBC 
Paris until April 12th, and they would be exhibited during the Salone del Mobile in Milan. Super_Position’s 
frames and shelves are made of extruded aluminium, assembled with an invisible junction system to assure 
the stability of the structure and a strong resistance to heavy loads.

Exposition Du 28 Mars Au 12 Avril 2019 : Rbc Paris - 40 Rue Violet - 75015 Paris
Salone Del Mobile : MDF Italia : Hall 16, Stand B19 B23 C22 C28

+ More Informations

Jean Nouvel Design est heureux de célébrer les 50 ans d’Unifor, éditeur historique de Jean Nouvel dont 
la collaboration a fait naitre les collections iconiques Less Less et Cases.
La Milan Design week sera l’occasion pour Unifor de présenter une installation de Ron Gilad au Palazzo 
Di Brera ainsi qu’un livre dans lequel Jean Nouvel intervient et dont voici un premier extrait :

« Piero Molteni, Unifor et moi-même avons traversé ce début de siècle dans l’enthousiasme et l’exigence, 
c’est pourquoi mon respect et mon amitié les accompagneront toujours : chapeau les artistes. » JN

Jean Nouvel Design is thrilled to celebrate Unifor’s 50th Anniversary, Jean Nouvel’s historical editor with 
whom he created iconic collections like Less Less and Cases. The Milan Design Week will be the perfect 
occasion for Unifor to present a Ron Gilad installation at the Palazzo Di Brera, as well as a book in which Jean 
Nouvel appears. Here is a glimpse :

“And so, Piero Molteni, UniFor and I myself have crossed the beginning of this century with enthusiasm and 
ambition; that’s why they will always have my respect and my friendship: chapeau les artistes.” JN

Installation du 8 au 14 avril : Palazzo di Brera, Via Brera 28, Milan
Showroom : Corso Matteotti 14, Milan
Book : Direction: Fulvio Irace, graphisme : Pierluigi Cerri, Editions : Skira

www.jeannouveldesign.fr
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